



## ももぐみだより

少しずつ進級することに期待を持ち始めた子どもたち。日中は全員がパンツで過ごすようになり、お箸での食事、ハサミを使った製作など、たんぽぽぐみへ向けた準備も始めているところです。来月からは、お部屋をお引越しし、たんぽぽぐみ、れんげぐみと一緒に過ごします！また、ももぐみではパズルが大づま中！初めは簡単なパズルに挑戦していましたが、徐々にピース数の多いパズルにも挑戦する姿が見られるようになります。子どもたちの集中する姿に私たちも感心します😊もも組で過ごす時間も残り2ヶ月となりましたが、たくさんの挑戦をしながら、楽しく過ごしていきたいと思います！

堤・加藤・原田

たんしょうび  
おめてとう

27日  
よこやま もかちゃん



**おいらせ**  
○3月から部屋を移動します！そのため、**上靴**の準備をお願いします。大きすぎるものは危険なため、お子さんの足にあったサイズのものを準備してください。  
また、見やすいところへ記名をお願いします。

## 2月 すみれぐみだより

寒い日でも楽しそうに遊んでいるすみれ組の子どもたち。戸外では、遊具遊びや追いかっこを楽しんでいます。散歩では、友だちと手をつないでしっかりと歩けるようになり道中は楽しそうな笑顔が多く見られています。靴を上手く履けないお友だちがいると靴を履く手伝いをしてあげたりなど優しい姿が多く見られてきました。すみれ組として過ごすのも残り少ないですが、いっぱい遊んで楽しく過ごしていきたいと思います。



リス公園  
いっぱい遊んだよ

## ちゅうりっぷぐみだより

1年中で最も寒い2月…朝は刺すような冷たい空気に手がかじかみそうですね。日中は、日なたの日差しにぬくもりを感じながら子どもたちは戸外で元気よく楽しそうに遊んでいます。冬の空気は乾燥しているので、風邪などで体調を崩しやすい時期でもあります。子どもたちの小さな体調変化に気を配いつつ過ごしていきたいと思います。



今日は公園までお散歩に行ったよ！

がんばっています！

～トイレ～  
オムツ替えの際、オムツにおしっこが出てないことが増え、オムツ替えの時に慣れるために便座に座っています。タイミングが合えばおしっこが出ることも！  
☆お家でも便座に座ってみてくださいね。



～着脱～  
トイレや着替えの時には自分でズボンを脱いでみようしたり、足を通したら両手で「ぎゅっ」と言いながら一緒に上げてみたりしています。



おしらせ

☆3月13日(木)レクリエーションがあります。  
3月はお散歩に行きます！  
詳細は後日お知らせします。

